

エが 公民館報

第324号

御意見・御希望・お問い合わせは四賀公民館まで… TEL 64-3112

第34回

四賀コンサート開催

みんなてふるさとを歌おう

四賀の世帯数・人口

世帯数	1,937	世帯
人口	4,427	人
男	2,141	人
女	2,286	人

(令和元年9月1日現在)



の四、五、六年生により

夏の暑さが戻ってきたよう
な9月7日、四賀小学校体育
館で「四賀コンサート」が開催
されました。藤松公民館長の
あいさつで開会され、松本交
響楽団によるビゼー作曲の「ア
ルルの女」第二組曲が演奏さ
れました。フルートの独奏もあ
り、おなじみの曲に観客も聴
き入っていました。

続いて昨年は演奏がなかつ
た会田中学校吹奏楽部がドラ
マの主題歌「HANAABI」と
「ユーロビート・ディズニーム
ドレー」を軽快に演奏し、大
きな拍手がありました。

次の四賀鼓龍会虚空蔵太鼓
の演奏「鶴舞(こくぶ)」と「花
燃ゆる」は会場を揺るがす迫
力で圧倒されました。

休憩をはさみ、四賀小学校



「地球星歌」が合唱されました。
続いて会田中学校の生徒によ
る「フィンランディア」が披露
されました。いずれも伴奏は
松本交響楽団です。オーケス
トラとの合唱は児童生徒の皆
さんに大切な経験と思いつい
なることでしょう。

四賀コンサート合唱団は、今
年は「みんなてふるさとを歌
おう」をテーマに「椰子の実」「ふ
るさと」佐々木清夫さん作詞・
丸山嘉夫先生作曲の新曲「東
風吹く野辺に花の咲く」と「故
郷」を心をこめ歌いました。



最後は四賀小学生、会田中
学生も再度登壇し、松本交響
楽団とともに「大地讃頌」の
合唱が会場で響きました。

演奏が終わり、指揮の丸山
先生と、松本交響楽団に会田
中学校の生徒から花束が贈ら
れました。そしてアンコール曲
の「四賀秀麗」が全員により
が送られました。

四賀コンサート合唱団では一
緒に歌う仲間を募集していま
す。あなたもオーケストラの演
奏とともに歌ってみるのはいか
がでしょうか？



今後は、この体操を様々な
場所でも披露し多くの人に憶
えてもらい踊れるようにして
いつてもらいたいものです。

四賀地区地域づくり協
会の健康福祉部会では、四賀
地区の特定健診の受診率向
上をめざす運動を行っていま
す。その一環として特定健診
の歌「のぼそう健康寿命の唄」
を制作しました。そして、こ
の度、歌に合わせた体操の振
付けが完成し、四賀夏まつり
の会場で初披露されました。

この歌は、作詞が四賀地区
地域づくりセンター長の胡桃
澤伸一さん、作曲が四賀の里
クリニック事務長の本木昇さ
んによって作られました。振
付は、鹿教湯病院のリハビリ
テーションセンターの職員に
よるものです。

特定健診を受けよう!

夏まつりで特健体操披露

GANOBARI
ダンスのダン
ス披露。華や
かなダンスに
会場は熱気に
包まれ、大い
に盛り上がり

7月20日「ふるさと公
園しが」で「四賀夏まつ
り」が台風の影響で雨ま
じりの曇り空の下、開催
されました。
14時に地元のバンド
「MAB」の演奏、開幕
式での中学生による開幕
宣言、四賀小学校の金
管バンド演奏と続き、四
賀支所駐車場では、消防
団による消防車両の展示
と乗車体験もありました。
ステージでは「殿野入
神楽保存会」による伝統
神楽が披露され、全国
的にも貴重な神楽に注
目が集まりました。



四賀夏まつり



ました。
そして昨年引き続き五常在住の
音楽デュオ「3日満月」の演奏
と歌が披露され、緩やかに時間
が流れるようでした。
次は「四賀ソング・松本ぼん
ぼんの踊り流し」と「特健体操」
の披露がありました。
続いて地元出身の花村佑子
さんのライブとなり、おなじ
みの歌声に多くの声援と拍手
が送られました。最後は「四
賀鼓龍会虚空王蔵太鼓」で、今
年も迫力ある演奏でステージ
を締めくくりました。
そしてステージは夜空に移
り「大花火大会」が行われ、
夏まつりは終わるのでした。

町会独自の出産祝い金

新町町会で設立、初の該当者

新町町会では、子育て世代を支援しようと独自の「出産祝い金」を贈る制度をつくりました。

7月10日に第1号となる赤ちゃんが誕生し、宮川昇町会長が両親の自宅を訪れ、お祝い金を手渡しました。

出産祝い金は、子ども1人につき1万円で、昨年度この制度を設立しましたが、該当者はありませんでした。

第1号となったのは、丸山恒さん、まやさん夫妻の次女の叶ちゃんです。

町会独自の出産祝い金の交付は、珍しく市内でも鎌田地区の南原町会だけだそうです。

少子化問題は、どの町会でも課題となっていますが、この制度により町会の子も達に関心をもって、地域で見守り育てていくようになってほしいものです。

福祉ひろば 子ども会育成会 親子レクリエーション

夏の
白馬八方尾根
散策



福祉ひろばと子ども会育成会と合同での親子レクリエーションとして夏の白馬八方尾根北尾根高原に出かけ散策を行いました。7月29日(月)、親子を含め34名が参加しました。この日は、梅雨明けの当日となり到着までは小雨模様でした。しかし、黒菱平では天候も回復し、霧の中から白馬の山々も見ることができました。

市長杯体育大会
第一ブロック予選
野球・バレーボール
里山辺地区に惜敗

9月8日(日)市長杯第一ブロッ
ク(里山辺、入山辺、本郷、岡田
四賀)予選が行われました。残
念ながら本選への出場はなりま
せんでした。しかし、最高気温
34度と残暑の中、試合も熱き戦
いを繰り上げました。
● 試合結果 ●
軟式野球 (山辺運動広場)
準決勝 四賀 6対9 里山辺
マさんバレーボール (里山辺体育館)
1回戦 四賀 0対2 里山辺



湧き水

▼アジアでは初開催となる、第9回ラグビーワールドカップが日本で開幕しました。北は北海道から南は熊本まで、全国12の会場で11月まで競技が開催されます。世界で40億人が視聴し、オリンピックやサッカーワールドカップと並ぶ世界三大スポーツイベントです。
▼日本は過去全ての大会に出場していますが、いずれも予選プールで敗退しています。今回はプールAで、アイルランド・スコットランド・ロシア・サモアと戦います。決勝トーナメントに進むには2位までに入らなければならず、格上のチームを退けなければなりません。前回大会では強豪の南アフリカに勝ちましたが、勝点の差で3位となり敗退してしまいました。五郎丸選手が印象的でしたね。
▼来年には東京オリンピックが開催されます。三大スポーツイベントを全て開催した国はイギリスとフランスしかなく、日本は三カ国目となります。身近で最高峰の戦いを感じられる良い機会ですね。
▼日本代表の決勝トーナメント進出を期待します。